

Amina Bouraoui

Un jour le diable
est venu me voir



Un jour le diable est venu me voir. Comment savoir que c'est lui ? Eh bien, difficile à dire et en même temps j'en suis convaincue. D'abord, c'était une apparition. J'étais assise sur un banc public lisant un livre. Dans mon champ de vision, je n'ai rien vu bouger, ni à droite ni à gauche, et ce n'est pas que le livre était tellement passionnant. Je n'ai entendu aucun bruit, il n'y avait personne, puis, il était là, assis à côté de moi. Et puis il était beau, divinement beau, diaboliquement beau. Pas dans le genre mannequin ou top model, ou comme les mecs qu'on voit sur les

magazines, ni les acteurs, ni qui que ce soit. Plutôt un type pour lequel plusieurs femmes se damneraient. Pas qu'une seule. Une foule. Plutôt brun, ténébreux. Le corps divinement sculpté, les traits superbement dessinés. Il me rappela le David de Michel-Ange. Sauf que celui là l'emportait sur lui par sa beauté angélique, mon voisin avait plutôt une beauté sulfureuse.

Et après ces événements que je vais vous raconter, je n'ai toujours pas la preuve définitive que ce soit le diable, en revanche je le sais et ça me suffit.

Sans attendre, il me parla : « Je vais te proposer un marché. Je vais te donner une chance. Tu vas pouvoir choisir un instant dans ta vie passée, n'importe lequel, et tu pourras revivre ta vie après cet instant là. Mais à une condition, tu ne pourras pas changer le cours de ta vie, elle se passera exactement de la même